
平成 25年度 第２回学校協議会  

日時 平成 25年 12月 16日（月）15:30～17:00 

１「学校行事について」学校祭の感想 

（Ｂ委員）「一生懸命取り組んでいてよかった。準備に時間がかかったと思う。食券の枚数

が少ないと感じた。販売窓口も増やすほうがよいと思う。」 

 

（Ｃ委員）「Ｐの役員は、子ども様子を見る余裕がなかったので、時間延長等工夫していた

だけたらと思う。子どもたちは、楽しむというよりも仕事をしていた感じであるが、来年

度そのことを検討されるか」 

 

（教員）「喫茶販売の授業を反映させている。生徒たちは充実した様子であった。見学時間

はなかったかもしれない。準備には、時間をかけた。生徒は、充実したという感想を言っ

ていた。」 

 

（Ｄ委員）「最近の子どもは、外で遊ぶ機会が少ない。地域とのつながりも弱くなっている。

卒業して社会でのびのびとできるように地域連携も力を入れたらよいと思う。」 

 

２「オープンスクール」について 

 (教員)「3日間開催で約 600人が参加した。」「内容は、学校説明、学科見学・紹介で、ア

ンケートから好評であった」 

 

３「地域交流と実践研究会について」 

（校長）「今のところ実績はないが、高等学校との交流を推進していく予定である。現在

相手校を探している。」「共生推進校との交流。共同学習はしている。」 

    「実践研究会は、1月 31日実施。午前は、授業見学、午後は、個別指導と生徒 

導の講義予定」 

 

 

 


